
02.12.2024  –
Wiedereingliederung
Long-Covid: Wiedereingliederung beginnt heute!

Segen zum 32. Sonntag – B –
2024
Möge Gottes Segen dich begleiten, in allen Stunden,
und das Vertrauen in bessere Tage nie von dir weichen.

Hoffnung,  Zuversicht,
Freundlichkeit
Hoffnung, Zuversicht, Freundlichkeit …

Alle Seelen Gedenken
Aller Seelen Gedenken …
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EINE Hoffnung …
Gibt es die EINE Hoffnung, die unser Leben prägen und tragen
kann?

Sing‘
für die Zukunft

Nach Sturm,
Donner, Blitze, Regen und
apokalyptisch anmutenden Zuständen
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sitzt eine Amsel
früh morgens
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im leichten Morgenregen
hoch oben auf einem Baum
und
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singt, singt, singt …

Was für eine Energie!
Was für ein Vertrauen
in die Zukunft!

Das wirkt ansteckend und anregend auf mich!

Danke, liebe Schwarzdrossel
für deinen Beitrag
gegen meinen ‚morning blues‘!


